
 
 
 

Un jour, une pensée, un texte… 05 Décembre 2020 
 
 
 
 
 
« (…) au fond, on ne découvre pas Dieu. On est découvert par lui. » 
 
       Mgr Lustiger 
  

 
 

 

 

 

« Nous entrons en France dans une période de grande pénurie de prêtres, par rapport 

au passé récent. Les années qui viennent vont être terribles. Cela tient à une pauvreté 

spirituelle de notre propre nation. Le vrai problème est de réveiller une fidélité 

chrétienne chez les croyants. Alors se lèveront les vocations nécessaires. » 

       Mgr Lustiger (1982) 

  


